

Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

Number

30

العدد

04/11/2018



جامعة الفلاح
AL FALAH UNIVERSITY



2018

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu_ae



Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000

Al Falah University Discusses Cooperation with Dubai Culture and Arts Authority

جامعة الفلاح تبحث سبل التعاون مع هيئة دبي للثقافة والفنون



Dr. Noor Aldeen Atatreh, Al Falah University's Chancellor received the Acting Director General of the Dubai Culture and Arts Authority, H.E. Saeed Al Nabouda, at AFU Campus in Dubai to enhance cooperation and set in motion creative and innovative initiatives in the fields of tourism, culture, and arts.

[Read more...](#)

Posted on: 22 Oct 2018



استقبل الدكتور نورالدين عطاطرة المدير المفوض لجامعة الفلاح المدير العام بالإدارة لهيئة دبي للثقافة والفنون، سعادة سعيد النابودة في مقر الجامعة، وذلك بهدف تعزيز التعاون وتفعيل المبادرات الإبداعية والمبتكرة في قطاعات السياحة والثقافة والفنون، بالإضافة إلى تدريب وتنمية الثقافة السياحية لدى الطلاب.

نشر في: 22 أكتوبر 2018

[اقرأ أكثر...](#)

Al Falah University participates in the opening World Green Economy Summit 2018 of the

جامعة الفلاح تشارك في افتتاح القمة العالمية للاقتصاد الأخضر 2018



H.H. Sheikh Maktoum bin Mohammed bin Rashid Al Maktoum, Deputy Ruler of Dubai, attended the opening of the 2018 World Summit on Green Economy with the participation of international speakers, dignitaries, officials and representatives of government institutions, experts and academics.

[Read more...](#)

Posted on: 25 Oct 2018



شهد سمو الشيخ مكتوم بن محمد بن راشد آل مكتوم، نائب حاكم دبي، افتتاح الدورة الخامسة من القمة العالمية للاقتصاد الأخضر 2018، تحت شعار «تعزيز الابتكار.. قيادة التغيير» بمشاركة العديد من المتحدثين العالميين وكبار الشخصيات والمسؤولين وممثلي المؤسسات الحكومية والخبراء والأكاديميين.

نشر في: 25 أكتوبر 2018

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

10
NOV
نوفمبر

Early Registration for Springs
2019 - 2018

التسجيل المبكر للفصل الثاني 2018 - 2019

02
DEC
ديسمبر

UAE National Day

اليوم الوطني

08
DEC
ديسمبر

Deadline to Withdraw Without Failure (w)

الموعد النهائي للانسحاب بدون رسوب

11
DEC
ديسمبر

Final Exams

الامتحانات النهائية

23
DEC
ديسمبر

Winter Break

عطلة الشتاء

Brainstorming Session for AY 2018-2019

عصف ذهني لأعضاء الهيئة التدريسية والإدارية في جامعة الفلاح



Al Falah University recently organized a brainstorming session for faculty and administrative staff in the presence of Dr. Noor Aldeen Atatreh, Chancellor, Prof. Abdelhafid Belarbi, President and Dr. Sameer Barghouthi, Vice President for Academic Affairs to discuss ideas and solutions that could contribute to the development of the educational process within the university.

[Read more...](#)

Posted on: 18 Oct 2018



نظمت جامعة الفلاح مؤخرًا، جلسة عصف ذهني لأعضاء الهيئة التدريسية والإدارية بحضور المدير المفوض للجامعة الدكتور نورالدين عطاطرة، ورئيس الجامعة الاستاذ الدكتور عبدالحفيظ بلعربي ونائب الرئيس للشؤون الأكاديمية الدكتور

نشر في: 18 أكتوبر 2018

[اقرأ أكثر...](#)

Announcement of New Student Council Members

حفل اعلان نتائج انتخابات مجلس الطلبة



The Deanship of Student Affairs at Al Falah University in the presence of the University President Prof. Abdelhafid Belarbi and the Vice President for Academic Affairs Dr. Sameer Barghouthi announced the results of the student council election for the Academic Year 2019-2018.

[Read more...](#)

Posted on: 03 Oct 2018



نظمت عمادة شؤون الطلبة في جامعة الفلاح بحضور رئيس الجامعة الاستاذ الدكتور عبدالحفيظ بلعربي ونائب رئيس الجامعة للشؤون الأكاديمية الدكتور سمير البرغوثي، حفل اعلان نتائج انتخابات مجلس الطلبة للعام الأكاديمي 2018-2019، حيث تم التصويت الكترونياً عبر الموقع الإلكتروني

نشر في: 03 أكتوبر 2018

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

10
NOV
نوفمبر

Early Registration for Springs
2019 - 2018

التسجيل المبكر للفصل الثاني 2018 - 2019

02
DEC
ديسمبر

UAE National Day

اليوم الوطني

08
DEC
ديسمبر

Deadline to Withdraw Without Failure (w)

الموعد النهائي للانسحاب بدون رسوب

11
DEC
ديسمبر

Final Exams

الامتحانات النهائية

23
DEC
ديسمبر

Winter Break

عطلة الشتاء